

Bezugs-Gebühr... Dresden...

Dresdener Nachrichten

Gegründet 1856... Druck und Verlag von Leipzig & Reichardt in Dresden.

Sammelnummer für sämtliche... Telefonanschlüsse: 25 241.

Anzeigen-Zarif... Dresden...

Haut-Bleichercreme "Chloro" bleicht Gesicht und Hände...

Löwen-Apotheke DRESDEN-A., Altmarkt 1.

Zu Frühjahrskuren: Frühjahrskräuter-Säfte, normal und verstärkt...

Für eilige Leser am Freitagabend.

Die Zweite Kammer erledigte heute einige Petitionen und vertagte sich dann bis zum 20. April... Die Kaiserin traf gestern Abend in Venedig ein...

Letztes stattfinden, die sich mit der Frage der russischen Getreideausfuhr nach Frankreich beschäftigen wird... Der Kohlenarbeiterstreik in Yorkshire... Die Erfolge der mexikanischen Rebellen...

Dem Sekretär Rivische beim Stadtkommissariat in Leipzig wurde bei seinem Uebertreten in den Ruhestand das Albrechtskreuz... Der König hat genehmigt, daß der Geh. Regierungsrat im Reichsversicherungsamt...

Neueste Drahtmeldungen vom 3. April.

Der epirotische Aufstand... Durazzo. Nach gestern hier eingegangenen Telegrammen sind epirotische Aufständische heute vor Koriza erschienen...

Berlin. Das Präsidium des Bundes hat beschlossen, am 10. Mai in Dortmund eine Rittschlachtstagung abzuhalten... Berlin. Heute vormittag fuhr ein Kraftwagen in der Schwarzburgerstraße infolge Verlegens der Fußbremse in eine Abteilung Soldaten des 2. Werde-Regiments...

Armenopfleger-Jubilare. Materialwarenhandler Friedrich Moritz Burckhardt, Johann-Reiner-Strasse 1... In der hiesigen höheren Mädchenschule zu Dresden-Mitte...

Dertliches und Gächfisches. Dresden, 3. April.

Se. Majestät der König nahm heute vormittag militärische Meldungen und die Vorträge der Herren Staatsminister und des Kabinettssekretärs entgegen... Justizminister Dr. Nagel, der in Begleitung des Geh. Justizrats Dr. May am Mittwoch an der Einweihung...

Kunst und Wissenschaft.

Paul Heyse's dichterische Persönlichkeit.

Wolfgang Keller hat von Heyse einmal das treffende Wort gesprochen, daß er eine Einheitspersönlichkeit sei... Paul Heyse hat sich in der letzten Zeit seines Lebens mit Verfügungen über seinen literarischen Nachlaß und über seine Verrichtung beschäftigt.

Und selbst bei seinen sogenannten "schlechten" Personen" gerichtet es fast ausnahmslos zum Schluß, daß sie in sich gehen, sich abwenden von dem bösen Wege... Und selten hat wohl ein Künstler so viel Freude und stille Vergnügung bei seiner Arbeit empfunden...

Talente ausgestattet, hat er von seinen Jünglingsjahren an die Menschheit mit einer unerhörten Fülle von schönen und schmerzlichen Dichterrichtungen überhäuft... Paul Heyse hat sich in der letzten Zeit seines Lebens mit Verfügungen über seinen literarischen Nachlaß und über seine Verrichtung beschäftigt.